

DHC-Jahrestreffen 2009

Das DHC-Jahrestreffen 2009 fand am Wochenende 09.-11.10.2009 in Waren am Kölpiner See statt. Es war ein voller Erfolg. Die Eldenbug am Eldenburg Kanal zwischen der Müritz und dem Kölpiner See war Ausgangspunkt für schöne gemeinsame Angeltage und natürlich auch für gemeinsame Abende. Außerdem fand am 10.10.2009 die Jahreshauptversammlung des DHC's in der Eldenburg statt.



Die Unterkünfte der über 20 DHC'lerinnen und DHC'ler waren erstklassig. Trotz des regnerischen Wetters ließen sich die ganz Deutschland angereisten DHC'ler ihren Spaß am Treffen nicht nehmen. Sie wurden dafür mit zahlreichen Fischen belohnt. Die größten gefangenen Hechte erreichten die stattliche Größe von über 90 cm die sich auch als sehr kampfstark erwiesen haben. Der Kölpiner See hat es an diesem Wochenende sehr gut mit seinen Gästen vom DHC gemeint. Und so sorgte er dafür das jeder seiner Gäste vom DHC etwas gefangen hat. Wie das immer so ist. Der eine mehr der andere eben etwas weniger. An den Abenden wurde natürlich weitergeangelt. Weniger vom Boot aus sondern viel mehr mit dem Mund in zahlreichen Diskussionen über unsere liebste Fischart dem Hecht. Und so mischten sich wieder etliche Dialekte von Hechtverrückten aus ganz Deutschland. Es wurde wiederum ordentlich gefeiert und für das leibliche Wohl war ebenfalls gesorgt. Am Samstag gab es ein üppiges Barbeque mit Grillwürstchen und Steaks. Vor der Abreise am Sonntag gab es Erbsensuppe die ebenfalls jedem schmeckte. An dieser Stelle gilt der Dank aller Teilnehmer den fleissigen DHC-Kollegen. Die Organisation hat tadellos funktioniert. Die ersten DHC-Mitglieder reisten bereits am Donnerstag an. Einige blieben sogar über Wochenende hinaus und andere wiederum zog es in die nahen Boddengewässer. Die nächsten Treffen sind bereits geplant und alle freuen sich dann auf ein Wiedersehen. Spätestens im nächsten Jahr beim nächsten Jahrestreffen.

Christian Chmielewski











